



# BANK INA

## PERNYATAAN ANTI GRATIFIKASI, SUAP, DAN KORUPSI

PT Bank Ina Perdana, Tbk. (**Bank Ina**) sebagai salah satu lembaga jasa keuangan, dalam menjalankan kegiatan usahanya senantiasa berupaya menjunjung tinggi etika bisnis yang sehat serta menerapkan Tata Kelola Perusahaan yang Baik.

Salah satu wujud dalam penerapan etika bisnis yang sehat serta Tata Kelola Perusahaan yang Baik, maka Bank Ina tidak memberikan toleransi terhadap segala bentuk tindakan Gratifikasi, Suap dan Korupsi yang terjadi di lingkungan Bank Ina dan untuk itu berkomitmen menanamkan budaya **ZERO TOLERANCE** terhadap tindakan Gratifikasi, Suap dan Korupsi, karena berpotensi memengaruhi keputusan bisnis.

Sebagai bentuk komitmen **ZERO TOLERANCE** terhadap tindakan Gratifikasi, Suap dan Korupsi maka dengan ini kami nyatakan bahwa Bank Ina tidak mengizinkan seluruh tingkat pimpinan, karyawan dan/atau pihak lain yang bekerja untuk dan atas nama Bank Ina untuk terlibat dalam segala tindakan Gratifikasi, Suap dan Korupsi baik itu berupa menerima; memberi; atau melakukan Gratifikasi, Suap dan Korupsi.

Dalam kesempatan ini, kami juga menegaskan kepada pihak lain seperti namun tidak terbatas pada mitra bisnis, agen, konsultan, advisor, *outsourced*, vendor atau pihak ketiga yang bekerja sama dengan Bank untuk tidak menerima; memberi; atau melakukan Gratifikasi, Suap dan Korupsi dari/kepada seluruh tingkat pimpinan, karyawan dan/atau pihak lain yang bekerja untuk dan atas nama Bank Ina.

Atas setiap pelanggaran yang terjadi akan dikenakan sanksi sesuai dengan hukum dan ketentuan yang berlaku.

Dalam hal terdapat dugaan atau tindakan Gratifikasi, Suap dan Korupsi yang melibatkan pimpinan, karyawan dan pihak lain yang bekerja untuk dan atas nama Bank Ina, kiranya berkenan untuk menyampaikannya melalui *Whistleblower Channel*:

Telepon : 021-2525678 ext. 3800  
e-mail : antifraud\_skai@bankina.co.id

Bank Ina akan melindungi identitas *Whistleblower*, dan tidak akan mengungkapkan identitasnya tanpa izin dari yang bersangkutan.

Bank Ina akan melakukan yang terbaik untuk mengawasi pelaksanaan pernyataan ini.

Jakarta, 17 Januari 2023  
PT Bank Ina Perdana, Tbk

**Inawaty Handoyo**  
Komisaris Utama Independen

**Daniel Budirahayu**  
Direktur Utama

**Adhiputra Tanoyo**  
Direktur Manajemen Risiko & Kepatuhan